

Burundi : Iwacu exige la vérité sur la disparition de son journaliste

Deutsche Welle, 22.07.2020 Vidéo pour Jean Bigirimana Le 22 juillet 2016, il y a quatre ans, le journaliste du site d'information indépendant Iwacu, Jean Bigirimana, disparaissait au Burundi. Il a été vu pour la dernière fois aux mains d'un agent du Service national de renseignements. Ses collègues se rassemblaient ce mercredi devant le journal "Bujumbura en mémoire" [photo].

André Sikuyavuga, le directeur général d'Iwacu, exige la vérité sur la disparition. Voir la vidéo sur Deutsche Welle

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});